

Kleine Anfrage

der Abgeordneten Frau Eid und der Fraktion DIE GRÜNEN

Angriffe gegen Rechtsanwälte in Kamerun

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Sind der Bundesregierung die Umstände bekannt, unter denen der Rechtsanwalt Pierre Bopda in Kamerun in der Nacht zum 5. April 1990 von der Polizei getötet worden ist?
2. Sind der Bundesregierung die Gründe bekannt, weshalb der Rechtsanwalt Yondo Black, früherer Präsident der Anwaltskammer von Kamerun und Mitglied der Inter-Afrikanischen Anwaltsvereinigung und der Zentral-Afrikanischen Anwaltsvereinigung, zu einer dreijährigen Haftstrafe verurteilt worden ist?
3. Wird die Bundesregierung gemäß dem Appell der Inter-Afrikanischen und Zentral-Afrikanischen Anwaltsvereinigungen sich für die Freilassung von Yondo Black einsetzen?
4. Wie schätzt die Bundesregierung die Menschenrechtssituation in Kamerun ein?

Bonn, den 26. April 1990

Frau Eid

Hoss, Frau Schoppe, Frau Dr. Vollmer und Fraktion

